



An / To: Die Wertpapiergläubiger / *The Securityholders*

Datum / Date: 20. August 2015 / *20 August 2015*

Betreffend die folgenden Wertpapiere (die "**Wertpapiere**") / *Regarding the following securities (the "Securities")*:

ISIN	Produktname / Product Name
CH0024685338	UBS A&Q Solution Index Certificates USD
CH0024685999	UBS A&Q Solution Index Certificates EUR
CH0024685908	UBS A&Q Solution Index Certificates CHF

BEKANNTMACHUNG ÜBER NAMENSÄNDERUNGEN

Wir nehmen Bezug auf die oben genannten Wertpapiere. Die in dieser Bekanntmachung verwendeten Begriffe haben, soweit nicht in dieser Bekanntmachung abweichend definiert, die Bedeutung die ihnen in den Wertpapierbedingungen gegeben werden.

Die Emittentin macht hiermit gegenüber den Wertpapiergläubigern eine Namensänderung in Bezug auf die Indexberechnungsstelle und den Index Sponsor bekannt. Die Emittentin wurde am 1. Juli 2015 darüber informiert, dass der Name des Index Sponsors und der Indexberechnungsstelle von UBS Alternative and Quantitative Investments, LLC in UBS Hedge Fund Solutions LLC geändert wurde.

UBS AG, Niederlassung London

NOTICE OF NAME CHANGES

We refer to the above Securities. Capitalised terms used in this Notice and not otherwise defined herein shall have the meanings given to them in the Terms and Conditions of the Securities or, as the case may be, the General Conditions.

The Issuer hereby notifies Security Holders of a change in the names of the Index Calculation Agent and Index Sponsor. The Issuer was notified on 1 July 2015 that the Index Sponsor and Index Calculation Agent has changed its name from UBS Alternative and Quantitative Investments LLC to UBS Hedge Fund Solutions LLC.

UBS AG, London Branch